



令和7年度外務大臣表彰授賞式の実施

令和7（2025）年11月27日

11月27日、大使公邸において、俳句講師のホルヘ・ブラウリオ・ロドリゲス・キンタナ氏及びキューバ合気道八剣会代表のホセ・マヌエル・バルバ・カルタージャ氏への令和7年度外務大臣表彰授賞式が実施されました。

ブラウリオ氏は、平成12年頃より俳句の創作を始め、国際コンクールでも複数回入選した経験をもつだけではなく、キューバ芸術大学教授として、日本研究講座における俳句の授業を担当し、俳句に関する著作のスペイン語訳や執筆活動を通して、キューバにおける俳句を通じた日本文化の理解促進に貢献してきました。

また、バルバ氏は、30年以上にわたって合気道を実践・指導してきており、在キューバ大使館の文化行事における合気道の演舞の披露や日系人による活動への積極的な参加などを通じて、日本とキューバの友好親善の促進に貢献してきました。

表彰式では、受賞者のご家族やご友人が参加する中、ブラウリオ氏が式典のために詠んだ自作の俳句を披露し、バルバ氏が3人の弟子とともに合気道の演舞を披露しました。





Tarde otoñal. La armonía reflejada en cada rostro.

Jorge Braulio Rodríguez

Haiku creado para la ceremonia de reconocimiento
del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón



バルバ氏による合気道演舞の様子

ブラウリオ氏による俳句

在キューバ日本国大使館

広報・文化班

電話: (+53) 7204-8947

メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp

ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp

X: <https://x.com/DeEmbajada70226>

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>